

## Ein kleines Jubiläum - 5. Rhöner F1E-Seminar & Workshop

Mittlerweile eine kleine Tradition - seit 5 Jahren treffen sich die F1E-Freiflieger (freifliegende Modelle mit eingebauter, nach dem Start nicht mehr beeinflussbarer Selbststeuerung) Ende Januar in der Umweltbildungsstätte Oberelsbach - Rhöniversum - in der bayrischen Rhön. Für das Seminar 2018 hatten sich 20 Teilnehmer, begleitet von zusätzlichen 11 Partnerinnen angemeldet.

Traditionell wird mit Bildern und Berichten ein gemeinsamer Rückblick auf die zurückliegende Wettbewerbssaison gehalten und Erinnerungen geweckt. Christiane und Werner Ackermann liefern den organisatorischen Rahmen für das Diskussionsprogramm und das immer wieder attraktive Damenprogramm.

Die Teilnehmer wiederum berichten über Auslegung, Bauprojekte, neue Baumethoden, Technik und Flugtaktik. 2018 wurden die Themen „Elektronischer Zeitschalter“, Modellsuche mittels GPS, Auslegung und Erfahrungen mit schnellen Modellen, neue Bautechniken (auch mit praktischer Vorführung) und vieles Weitere behandelt.

Dadurch, dass bei den F1E-Fliegern kaum Fertigmodelle zum Einsatz kommen, wird hier weiterhin viel theoretisches und praktisches Wissen entwickelt und weitergegeben. Das macht das Seminar auch für Nicht-Wettbewerbsflieger interessant.

Die „Damen“ hatten viel Spass bei der Besichtigungstour zu einem Glas- und Silberschmiede Künstler und beim gemeinsamen Kochen unter Anleitung der Köchin des Rhöniversums für das Mittagessen am Sonntag.

